

14 Sports

Football/Ligue Europa/Tirage au sort phase des poules
Voie royale pour Chelsea, pas pour Marseille

AFP

Monaco/Monaco

L'ÉPOUVANTAIL Chelsea a hérité de modestes adversaires en phases de groupe de la Ligue Europa, à l'inverse de Marseille, finaliste de la dernière édition, qui devra se coltiner la Lazio Rome de Simone Inzaghi.

Le tirage au sort effectué vendredi à Monaco n'a débouché sur aucun "groupe de la mort". Mais il y aura tout de même du spectacle dans celui qui oppose l'ambitieux AC Milan, l'Olympiakos, le Bétis Séville et le surprenant F91 Dudelange, premier club luxembourgeois à disputer la

phase de groupes d'une Coupe d'Europe.

"L'Europa League nous donne la possibilité de revenir en Europe, c'est formidable car c'est dans notre ADN", a commenté Leonardo, directeur sportif de l'AC Milan, sur RMC Sport.

Avec ce club, qui vient d'attirer l'Argentin Gonzalo Higuain dans ses filets, "on est un peu obligé de penser à la gagne, à la première place", a-t-il reconnu, même si les Grecs de l'Olympiakos et les Espagnols du Bétis "sont habitués aussi à jouer en Europe".

Chelsea et ses champions du monde français, N'Golo Kanté et Olivier Giroud, ont été vernis au tirage avec les Grecs du PAOK Sa-

lonique, les Biélorusses du BATE Borisov et les Hongrois de Vidi.

Glasgow pas verni

L'opposition sera plus relevée pour l'autre poids-lourds anglais, Arsenal, qui devra affronter le Sporting Portugal, actuel deuxième du championnat portugais. Qarabag (Azerbaïdjan) et Vorskla (Ukraine) complètent la poule.

Le Séville FC, quintuple vainqueur de la C3 (2006, 2007, 2014, 2015 et 2016), aura pour principale opposition Krasnodar, quatrième du dernier championnat russe, et le Standard de Liège. Rien d'insurmontable, donc.

De leur côté, les clubs français ont connu des fortunes diverses. Si Rennes a été épargné, avec le Dy-

namo Kiev, les Kazakhs d'Astana et les Tchèques de Jablonec, ce n'est pas le cas de Marseille et Bordeaux.

Lourdement battus en finale de la dernière C3 par l'Atlético Madrid, les Marseillais devront se frotter à la Lazio de Sergej Milinkovic-Savic et Ciro Immobile, dirigée par Simone Inzaghi. Les deux favoris du groupe H rencontreront aussi Francfort - renforcé par Kevin Trapp, prêté par le PSG - et les Chypriotes de Limassol.

Sur la route de Bordeaux, c'est le Zenit Saint-Petersbourg qui se présentera, tout comme le FC Copenhague et le Slavia Prague. Dans des groupes séparés, les deux clubs de Glasgow auront fort à faire: le Celtic

sera aux prises avec le RB Leipzig et Salzbourg tandis que les Rangers, avec Steven Gerrard sur le banc, défieront le Spartak Moscou, le Rapid Vienne et Villarreal.

L'aventure européenne débutera, pour les 48 clubs engagés en C3, le 20 septembre et s'achèvera le 29 mai 2019 avec la finale à Bakou, capitale de l'Azerbaïdjan.

Composition des groupes

Groupe A: Bayer Leverkusen, Ludogorets, FC Zurich, Larnaca

Groupe B: Salzbourg, Celtic Glasgow, Leipzig, Rosenborg

Groupe C: Bordeaux, Zenit Saint-Petersbourg, Copenhague, Slavia Prague

Groupe D: Anderlecht, Fe-

nerbahçe, Dinamo Zagreb, Trnava

Groupe E: Arsenal, Sporting Portugal, Qarabag, Vorskla

Groupe F: Olympiakos, AC Milan, Bétis Séville, Dudelange

Groupe G: Villarreal, Rapid Vienne, Spartak Moscou, Glasgow Rangers

Groupe H: Marseille, Lazio Rome, Francfort, Apollon Limassol

Groupe I: Besiktas, Genk, Malmö, Sarpsborg

Groupe J: FC Séville, Krasnodar, Standard Liège, Akhisar

Groupe K: Rennes, Dynamo Kiev, Astana, Jablonec

Groupe L: Chelsea, PAOK Salonique, BATE Borisov, Vidi.

Récompense

Luka Modric (Real Madrid) nommé joueur UEFA de la saison écoulée

AFP

Monaco/France

LUKA Modric, qui a gagné la Ligue des champions avec le Real Madrid et a été finaliste de la Coupe du monde avec la Croatie, a été nommé jeudi dernier joueur UEFA de la saison écoulée, devançant les autres finalistes Cristiano Ronaldo

(ex-Real Madrid/Juventus Turin) et Mohamed Salah (Liverpool). Le prix de la saison de l'UEFA lance la course aux récompenses individuelles. Ce trophée honorifique donnera-t-il le ton des autres prix (prix Fifa, Ballon d'Or), dans une année marquée par la Coupe du monde ?

"Je suis très heureux de recevoir ce grand prix. J'ai

travaillé dur pour ça, pour atteindre le point le plus haut possible. C'était véritablement la plus belle année de ma carrière, collectivement et individuellement, et je savoure", a dit le joueur en zone mixte. Cristiano Ronaldo était absent à la remise de ce prix, en marge du tirage au sort de la Ligue des champions à Monaco, contrairement à Salah, présent. "Je suis désolé qu'il n'ait pu être là, a commenté Modric. Je suis sûr qu'il avait une bonne raison. J'aurais aimé le voir. Mais, j'aurais d'autres occasions de le revoir".

A-t-il eu envie comme CR7 de quitter le Real ? "Non. Comme j'ai toujours dit, je suis dans le meilleur club du monde, là où je veux être. Je ne suis pas seulement heureux mais très heureux d'être dans ce club. Je suis en paix et je



Photo : D.R./L'Union

Le milieu de terrain croate et du Real Madrid, Luka Modric, primé joueur de l'Uefa de la saison 2017-2018.

veux continuer à travailler dur, comme durant les six dernières années". Le classement de ce prix est déterminé par un jury comprenant 80 entraîneurs de clubs ayant participé aux phases de groupes de la Ligue des champions et de l'Europa League, ainsi que 55 journalistes représentant chacune des nations UEFA.

Le prochain trophée décerné sera le prix Fifa à Londres le 24 septembre. Antoine Griezmann (Atlético Madrid), Kylian Mbappé (PSG) et Raphaël Varane (Real Madrid), sacrés champions du monde avec l'équipe de France, font ainsi partie des 10 nommés pour le titre de "meilleur joueur de l'année" par la Fifa. Les trois Bleus

sont présents dans une liste qui comprend également Modric, désigné meilleur joueur de la Coupe du monde, le Portugais Cristiano Ronaldo, sacré en 2016 et 2017, les Belges Kevin De Bruyne (Manchester City) et Eden Hazard (Chelsea), l'Anglais Harry Kane (Tottenham), l'Argentin Lionel Messi (FC Barcelone) et l'Egyptien Mohamed Salah.

Depuis la fin en 2016 de l'accord entre la Fifa et France Football concernant le Ballon d'Or, l'instance suprême du football a, en effet, ressuscité ses propres prix, donnés à l'issue d'un vote effectué par un panel de supporters, de capitaines, de sélectionneurs et de journalistes et pourrait donner une indication avant la désignation du Ballon d'Or, le véritable Graal pour toutes les stars

du football. L'attribution du Ballon d'Or, vote réservé aux seuls journalistes, est le plus convoité de tous les prix individuels. Il avait été décerné pour la 5e fois à Cristiano Ronaldo (à égalité avec Lionel Messi), début décembre l'an passé.

Palmarès du joueur UEFA de la saison :

- 2018 : Luka Modric (CRO/Real Madrid)
- 2017 : Cristiano Ronaldo (POR/Real Madrid)
- 2016 : Cristiano Ronaldo (POR/Real Madrid)
- 2015 : Lionel Messi (ARG/FC Barcelone)
- 2014 : Cristiano Ronaldo (POR/Real Madrid)
- 2013 : Franck Ribéry (FRA/Bayern Munich)
- 2012 : Andrés Iniesta (ESP/FC Barcelone)
- 2011 : Lionel Messi (ARG/FC Barcelone).

Distinction

Griezmann nommé meilleur joueur de la Ligue Europa écoulée

AFP

Monaco/Monaco

ANTOINE Griezmann,

vainqueur de la dernière Ligue Europa avec l'Atlético Madrid, a été logiquement nommé vendredi meilleur joueur de cette compéti-

tion pour la saison passée, en marge du tirage au sort de la C3 à Monaco. Griezmann, auteur d'un doublé en finale contre

Marseille (3-0), a devancé les autres finalistes pour ce trophée, Dimitri Payet (Marseille) et son partenaire de l'Atlético, Diego

Godin. Le champion du monde français a fini 4e au classement du titre honorifique de meilleur joueur UEFA de la saison écoulée,

décerné à Luka Modric (Real Madrid) jeudi soir en marge du tirage au sort de la Ligue des champions, toujours à Monaco.

Belgique

Thierry Henry promu premier adjoint du sélectionneur Martinez

AFP

Bruxelles/Belgique

LE Français Thierry Henry, champion du Monde 1998, a été promu premier entraîneur adjoint du sélectionneur de l'équipe nationale de Belgique, l'Espagnol Roberto Martinez, a annoncé vendredi l'Union belge de football. Henry, 41 ans, un temps

pressenti pour prendre les commandes de Bordeaux, succède à ce poste à Graeme Jones, parti rejoindre le club de West Bromwich Albion (D2 anglaise). Depuis deux ans, l'ancien attaquant français était chargé de coacher plus spécifiquement l'attaque des Diables Rouges, qui ont terminé 3e de la Coupe du monde en Russie en juillet. L'ancien joueur d'Arsenal

sera remplacé à ce poste par l'Ecosais Shaun Richardson Maloney, ex-international du Celtic Glasgow, d'Aston Villa, de Wigan et des Chicago Fire, a précisé la Fédération belge. "Nous sommes ravis qu'il ait décidé de rester avec les Diables Rouges, de rester avec ce que nous avons commencé pendant la Coupe du Monde en Russie", a expliqué Roberto

Martinez lors d'une conférence de presse, en qualifiant la promotion de l'ex-Gunner de "nomination naturelle". "C'est un moment très important pour nous, quand nous allons avoir de nouveaux jeunes joueurs rejoignant l'équipe nationale, avec les standards qui sont les nôtres et en étant aussi bons que possible dans la Ligue des nations. Et pour

ça, Thierry Henry va être essentiel", s'est félicité le sélectionneur belge. "Maintenant il va avoir un plus grand rôle en termes de contribution quotidienne. Il sera à plein temps dans la structure de la fédération belge", a précisé Martinez. En pourparlers avec Bordeaux pour en devenir l'entraîneur, Thierry Henry a finalement décliné l'offre

cette semaine. Le manque de garanties apportées à Henry par le fonds d'investissements américain GACP, appelé à devenir propriétaire des Girondins fin septembre après un vote du conseil de Bordeaux Métropole concernant le loyer du stade (3,85 millions d'euros par an jusqu'en 2041), serait la raison principale de ce refus.